## Geislingen Mitfahrbänkle am Stadtplatz

Von Schwarzwälder-Bote 08.03.2017 - 17:10 Uhr



1.

2. '

3.

4.

5.

6.

7.

Unweit der Haltestelle Turmstraße soll das Mitfahrbänkle aufgestellt werden. Foto: Schnurr Foto: Schwarzwälder-Bote

Geislingen-Binsdorf (wus). Der Binsdorfer Ortschaftsrat hat sich entschieden, am Stadtplatz ein "Mitfahrbänkle" aufstellen zu lassen. Das hat das Gremium in seiner März-Sitzung nach kurzer Beratung entschieden.

Für den Standort sprachen aus Sicht der Ortschaftsräte dessen gute Einsichtigkeit von der Straße her und die Nähe zur Bushaltestelle Turmstraße. Neben der Bank wird ein Pfosten mit Winker aufgestellt. Mit diesem können Mitfahrwillige Vorbeifahrenden signalisieren, dass sie in Richtung Geislingen beziehungsweise in Richtung Rosenfeld mitgenommen werden möchten.

Die Bank wird in der Schlosserei der Lebenshilfe Zollernalb in Lautlingen zusamengebaut und voraussichtlich im Mai in Binsdorf aufgestellt werden. Das Sitzmöbel ist Teil einer Aktion der Lebenshilfe anlässlich deren 25-jährigen Bestehens und wird von der Raiffeisenbank Geislingen-Rosenfeld gesponsert.

Das "Mitfahrbänkle" sei eine gute Sache, findet Ortsvorsteher Hans-Jürgen Weger: Zwischen zwei Bussen müsse man sonst leicht mal zwei Stunden warten. Die Wartezeit könnte diese moderne Form des Per-Anhalter-Fahrens künftig verkürzen.